

Ältere Menschen im Kontakt mit den Sozialwerken

Was kann der Einzelne tun, wenn das Geld trotz AHV und trotz Pensionkas­senrente ganz einfach nicht zum Überleben reicht ? In welchen Fällen gibt es Ergänzungsleistungen? Was ist, wenn der Ehepartner stirbt? Wie sieht das Leistungsangebot der Krankenkasse für die häusliche Pflege aus? Welche gesetzlichen Änderungen gilt es bei der Krankenkasse und ihren Leistungen zu beachten?

Diese und viele weitere Fragen, die sich ältere Menschen im Kontakt mit den liechtensteinischen Sozialwerken stellen, werden am Seniorenstamm der VU-Ortsgruppe Vaduz vom kommenden Donnerstag, 16 Uhr, im Restaurant Löwen, beantwortet. Unter dem Titel «Sozialwerke in Liechtenstein – Krankenkasse und AHV» referieren Andreas Jäger, Abteilungsleiter bei der AHV, und Rainer Kindle, stellvertretender Abteilungsleiter bei der IV, sowie Fabienne Hasler von der Concordia Krankenkasse. (hb)



VU-Seniorenstamm: «Sozialwerke in Liechtenstein – Krankenkasse und AHV» ist das Thema nächsten Donnerstag im Restaurant Löwen in Vaduz.